

El habanero teatro Martí se suma a las actividades veraniegas



La Habana, 11 agosto (RHC)-Este verano, el proyecto Rutas y Andares para descubrir en familia, organizado por la Oficina del Historiador de la Ciudad, incluye, entre sus opciones, recorridos guiados por el emblemático teatro Martí, ubicado en la conocida esquina de Dragones y Zulueta, en La Habana Vieja.

Todos los martes y jueves, desde las 11 de la mañana, hasta el 23 de agosto, podrá hacerse esta ruta por la historia y la cultura de ese coliseo, reabierto hace dos años tras una restauración capital y conocido otrora como el “Coliseo de la Cien Puertas”.

Al finalizar cada recorrido, los visitantes apreciarán materiales audiovisuales sobre el proceso de restauración del emblemático edificio, así como imágenes de relevantes acontecimientos escénicos y musicales que han tenido por escenario el Teatro Martí en sus 132 años de historia.

A partir del 19 de agosto, el espectáculo musical “Los miserables”, bajo la dirección de Alfonso Menéndez, ocupará la escena del Teatro Martí, de viernes a domingo hasta el 11 de septiembre.

Según fuentes de ese teatro, a través de esa puesta, podremos trasladarnos al París de 1832, donde un ex convicto brega con la intransigencia de un comisario, dos adolescentes experimentan el primer amor, y un grupo de jóvenes antimonárquicos se inmolan en una Francia corrupta y decadente. Así lo narró Víctor Hugo en 1862 y lo musicalizó Claude-Michel Schönberg, con el libretista Alain Boublil, en 1980.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102509-el-habanero-teatro-marti-se-suma-a-las-actividades-veraniegas>



Radio Habana Cuba